

Bericht über den 4. Spieltag der AK 50 Damen am 6. August 2019 beim GC Rhein-Wied

Am 6. August spielten wir auf der wunderschönen Anlage des Golfclubs Rhein-Wied. Der Wettergott meinte es sehr gut mit uns, so dass wir bei herrlichem Wetter zwei sehr schöne Golfrunden spielen konnten.

Der Platz ist durch seine vielen Schräglagen, Wasserhindernisse und Schluchten nicht einfach zu spielen. Auch die Grüns waren sehr ungewohnt.

Mit dem geteilten 3. Platz waren wir sehr zufrieden. Unser nächstes Spiel ist in Homburg/ Saar. Eine gute Platzierung wäre super für uns.

Freuen wir uns auf nette Flights und gute Ergebnisse.

Eure Agnes Roland

Einzelergebnisse:

Soonni Schieske:	89
Beate Schäfer:	92
Klara Stock:	95
Agnes Roland:	95
Irmtraud Henschel:	99
Britta Lubik:	(118)